

<http://ammar.org.ar/Lanzaran-App-contra-la-violencia.html>

Puty Señal: una App contra la violencia institucional

- Noticias - Secretaría General -



Fecha de publicación en línea: Martes 21 de marzo de 2017

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

En el marco del Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia, la Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina Ammar lanzará en conjunto con otras organizaciones sociales e instituciones una App contra la violencia institucional. La Puty Señal, como se llamará la aplicación, se podrá descargar en Smartphone y Iphone y permitirá activar un botón de pánico en caso de detenciones, razias, hostigamiento y represión policial hacia Trabajadoras Sexuales y comunidad en general.



El botón funcionará agitando el celular o ingresando a la aplicación para indicar el lugar de los hechos. La señal puede ser enviada por quienes están sufriendo la situación de violencia o por personas que la estén presenciando y quieran alertar para que el equipo de abogados antirrepresivos y las organizaciones e instituciones defensoras de Derechos Humanos, articuladas a través de la App, actúen rápidamente. **La presentación será en conferencia de prensa el 23 de marzo a las 10hs en el Salón Azul de la Central Argentina de Trabajadores CTA (Piedras 1065).**

Los usuarios de la **Puty Señal** podrán enviar la alerta aunque el celular no tenga señal. Además, tendrán la posibilidad de acceder a información sobre qué hacer antes y durante una marcha, cómo desconcentrar de la misma, cómo actuar en caso de detenciones y de represión policial y cuáles son sus derechos. Contarán con una lista de números útiles de organizaciones e instituciones a las que se puede llamar en caso de sufrir violencia institucional y un mapa de todas las comisarías de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires en caso de ser detenidos.

La idea de crear la Puty Señal como aplicación surge luego de la represión sufrida este año por el movimiento de mujeres el 8 de marzo en Plaza de Mayo. También, a partir de una prueba piloto que Ammar realizó en el barrio porteño de Constitución, donde creó un grupo de whatsapp con nombre homónimo para que las Trabajadoras Sexuales comunicaran situaciones de Violencia Institucional. La estrategia fue efectiva y permitió evitar y enfrentar distintos casos de detenciones y hostigamiento por parte de los efectivos de las comisarías 16 y 18 que actúan en la zona.

El colectivo de abogados/as que dará respuesta a los distintos hechos que se denuncien a través de la App está conformado por activistas autoconvocados, representantes de distintas organizaciones sociales como la Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina Ammar, Descamisados, la Federación Argentina LGBT, la Asociación de Travestis, Transexuales, Transgénero de Argentina ATTTA, el Frente Emancipatorio por el Reconocimiento de los

Puty Señal: una App contra la violencia institucional

Derechos de lxs Trabajadorxs Sexuales en Argentina FUERTSA e instituciones como la Defensoría LGBTIQ y el Programa Contra la Violencia Institucional del Ministerio Público de la Defensa de CABA.